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RESUME

Résumé

Le projet de Construction d’un bureau de poste type R3+locaux administratifs est un projet qui vise
Pour réduire la charge sur les autres bureaux en raison de la forte densité de population dans la ville
nouvelle ALI MENDJELL, le projet a vécu plusieurs problémes tel que le probléme de changement de
périmétre, dans cette étude et a partir d’un ensemble des outils et méthodes de management de projet
on a étudier et vérifier et analyser les conséquences de changement de périmetre sur le codt et le délai.
Afin de proposer des actions et des recommandations pour résoudre les problemes et servir
I’entreprise & achever les travaux d’une manicre plus efficace

Mots clés :

Projet - management — Bureau de poste— management de périmétre — Colt — Délai-Planning
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abstract

The construction project of a post office type R3 + administrative premises is a project which aimsto
reduce the load on other offices due to the high population density in the new town ALI MENDJELI, the
project has experienced several problems such than the problem of change of perimeter, in this study and
from a set of tools and methods of project management we have studied and verified and analyzed the
consequences of change of perimeter on the cost and the deadline. In order to propose actions and
recommendations to solve the problems and serve the company to complete the work in a more efficient
way
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